Tiene la palabra el señor Edil Danilo Del Curti.

Preocupación de vecinos del barrio El Berral por la alta velocidad con que circulan los vehículos

EDIL DANILO DEL CURTI. Gracias, señor Presidente.

Quiero agradecerle al señor Edil Andrés Pintaluba por la iniciativa que ha tenido y a los demás compañeros por apoyarme en este momento.

En la noche de hoy, quiero transmitir la preocupación de vecinos del barrio El Berral por la alta velocidad con que circulan las motos y los autos por avenida Brasil, desde calle Sarandí hasta la avenida Gral. Manuel Oribe.

En ese sentido, vecinos, y quien les habla, estamos solicitando que se estudie la posibilidad de colocar lomadas o algún otro desestimulador de velocidad para impedir que suceda un accidente.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Dirección General de Obras y a la Dirección General de Tránsito de la Comuna, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

Avenida Brasil: rotura de veredas ocasionadas por camiones con carga pesada

Siguiendo con el problema del tránsito en la avenida Brasil, quiero manifestar que por allí circulan camiones con carga pesada, como los de CONAPROLE, los que transportan ganado o los que van hacia el molino. Estos últimos están rompiendo, además, las calles Ruben Lena y Jaime Zudáñez. Es más, en la intersección de esas dos calles, al doblar, los camiones han roto las veredas.

Los vecinos están cansados de esa situación y están esperando una pronta solución.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Dirección

General de Tránsito de la Comuna, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la Prensa.

Desborde de saneamiento en la intersección de las calles Dámaso Antonio Larrañaga y Francisco Acuña de Figueroa

En otro orden de cosas, vecinos que viven en la zona de la intersección de las calles Dámaso Antonio Larrañaga v Francisco Acuña de Figueroa están preocupados porque hay una cloaca de saneamiento aue se desborda permanentemente. Impresiona ver ese desborde en el medio de la calle y ver correr las aguas servidas con materias fecales que desembocan en alcantarilla que está a unos cien metros. Es terrible lo que eso implica para la salud de los vecinos.

Se trata de un problema que tiene larga data, tiene años, así que les solicito a las autoridades competentes de OSE que, por favor, encuentren una pronta solución, porque el riesgo de contaminación que están sufriendo los vecinos es muy alto.

Además, es una injusticia desde el punto de vista tributario, porque los vecinos pagan como corresponde el impuesto y deberían tener un servicio acorde.

Me consta que OSE está realizando algunas obras por situaciones de iguales características. En calle Cap. Eusebio Vidal, entre avenida Gral. Manuel Oribe y calle Monseñor Ricardo Di Martino se está realizando el recambiando de las cañerías por unas de mayor diámetro, que es el adecuado para solucionar el problema de los desbordes.

Espero de las autoridades de OSE una solución definitiva para el saneamiento que pasa por las calles Dámaso Antonio Larrañaga y Francisco Acuña de Figueroa

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Oficina Departamental de OSE, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

Muchas gracias, señor Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará trámite a lo solicitado por usted, señor Edil.